

<b>Medio</b>	Radio Cooperativa
<b>Fecha</b>	09-10-2012
<b>Mención</b>	Cerca de 30 estudiantes de la Universidad Alberto Hurtado se tomaron Vicaría para la Educación.

### **Cerca de 30 estudiantes de Universidad Alberto Hurtado se tomaron Vicaría para la Educación**

- Este lunes cerca de 30 estudiantes de la Universidad Alberto Hurtado se tomaron la Vicaría para la Educación con el objetivo de reivindicar sus demandas en contra del rector del establecimiento. Habla: -Francisco Sainz, presidente Federación Estudiantes Universidad Alberto Hurtado Conduce: Verónica Franco y Rodrigo Vergara